

СОДЕРЖАНИЕ

Курилла И.И. Обращение главного редактора 6

АРХЕОЛОГИЯ

Берестнев Р.С., Медведев А.П. Сарматские памятники в лесостепном междуречье Дона и Волги (опыт районирования) 7

Кропотов В.В. Сарматские погребения близ села Астанино в Восточном Крыму 18

Васильев Д.В. Торговля и хозяйство города Саксина в XI–XIII вв. (по письменным источникам и по материалам Самосдельского городища) 25

Аникеева О.В. Последовательность появления наборов бус из могильника Филипповка I на Южном Урале 37

ОТЕЧЕСТВЕННАЯ ИСТОРИЯ

Ефремов А.С. Использование либеральной оппозицией структур общественных организаций в политических целях (на примере Ильинского общества сельского хозяйства Судогодского уезда Владимирской губернии 1905–1906 гг.) 48

Юрганова И.И. Миссионерская деятельность Русской православной церкви на Чукотке (XVII – начала XX в.) 60

Тропин Н.А. Калужский полицмейстер Н.А. Ридингер и декабрист Г.С. Батеньков: неизвестное письмо 71

ВСЕОБЩАЯ ИСТОРИЯ

Скопин Д.А. Клод Ланцман и Жорж Диди-Юберман: две теории репрезентации бесчеловечного опыта XX столетия 79

РЕГИОНОВЕДЕНИЕ

Харинина Л.В., Харинин А.И. Социальные льготы при поступлении и обучении в вузах в 1945–1953 гг. (на примере Нижневолжского региона) 89

МЕЖДУНАРОДНЫЕ ОТНОШЕНИЯ

Курбанов М.А. Россия и США на Ближнем Востоке: новая реальность 97

ПОЛИТОЛОГИЯ

Морозов С.И., Кулешова Е.Л. Региональные органы государственной власти и население Волгоградской области: векторы политической идентичности и коммуникативной стратегии 107

КРИТИКА И БИБЛИОГРАФИЯ

Панкратов С.А. Священная война в памяти народа-победителя (Рец. на кн.: Отечество в Великой войне 1941–1945 годов. Образы и тексты [Текст] / под общ. ред. А. К. Сорокина, А. Ю. Шутова ; авт.-сост. К. М. Андерсон [и др.]. – М. : Полит. энцикл., 2015. – 279 с.) 114

ХРОНИКА НАУЧНОЙ ЖИЗНИ

Панкратов С.А., Морозов С.И. Система административно-политического управления в Волгоградской области: ресурсы и технологии модернизации 118

Рецензенты журнала в 2014–2015 гг. 122

CONTENTS

Kurilla I.I. Editor's Foreword 6

ARCHAEOLOGY

Berestnev R.S., Medvedev A.P. Sarmatian Monuments in the Forest-Steppe Interfluvial Area Between the Don and the Volga Rivers (Zoning Experience) 7

Kropotov V.V. Sarmatian Burials Near the Astanino Village in the Eastern Crimea 18

Vasilyev D.V. The Trade and the Economy of the City of Saksin in the 11-13th Centuries (According to Written Sources and Archaeological Data of Samosdelka Settlement) 25

Anikeeva O.V. The Sequence of Appearance of Bead Sets at the Filippovka I Burial in the Southern Urals 37

NATIONAL HISTORY

Efremov A.S. The Use of Public Organizations for Political Purposes by the Liberal Opposition (on the Example of the Ilyinskoe Agricultural Community of Vladimirskaya Province, 1905-1906) 48

Yurganova I.I. Missionary Activity of the Russian Orthodox Church in Chukotka (17th - early 20th cc.) 60

Tropin N.A. The Police Chief N.A. Ridinger of the City of Kaluga and the Decembrist G.S. Batenkov: Unknown Letter 71

WORLD HISTORY

Skopin D.A. Claude Lanzmann and Georges Didi-Huberman: Two Theories of Representing the 20th - Century Inhuman Experience .. 79

AREA STUDIES

Kharinina L.V., Kharinin A.I. Social Benefits During Entrance and Education in Higher Education Institutions in 1945-1953 (on the Example of the Lower Volga Region) 89

INTERNATIONAL RELATIONS

Kurbanov M.A. Russia and the U.S. in the Middle East: a New Reality 97

POLITICAL SCIENCE

Morozov S.I., Kuleshova E.L. Regional Authorities and Population of the Volgograd Region: Vectors of Political Identity and Communication Strategy 107

REVIEWS AND BIBLIOGRAPHY

Pankratov S.A. The Holy War in Memory of the Victory Nation (Book review: Homeland in the Great War of 1941-1945. The Images and Texts [Text] / ed. by A. K. Sorokin, A. Yu. Shutov. – Moscow : Politicheskaya entsiklopediya Publ., 2015. – 279 p.)114

CHRONICLE OF ACADEMIC LIFE

Pankratov S.A., Morozov S.I. The System of Administrative and Political Management in the Volgograd Region: Resources and Technologies of Modernization 118

Reviewers of the Journal in 2014-2015 122